

## **BAB VII**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **7.1 Kesimpulan**

Dalam Perancangan Buku Novel Grafis perjuangan arek-arek Suroboyo dalam perang 10 November 1945, penulis mendapatkan banyak pengalaman, pengetahuan, dan juga manfaat. Banyak pengetahuan mengenai kisah sejarah kemerdekaan yang dapat dipelajari oleh penulis terutama dalam mengingat jasa perjuangan para leluhur kita yang berjuang demi kemerdekaan bangsa dan negara. Pengetahuan ini sangat penting bagi seluruh lapisan masyarakat tua maupun muda agar menambahkan jiwa nasionalis terhadap kedaulatan Negara Indonesia. Oleh karena itu, buku Novel Grafis “Fajar di Surabaya” pun dirancang dengan tujuan sebagai media inovatif yang mampu menarik kembali minat baca para pemuda akan kisah sejarah perjuangan di Indonesia. Dengan adanya buku ini para pemuda diharapkan mendapat kemudahan akan pengetahuan sejarah yang jelas dan dapat menilai apakah yang dilakukan para generasi penerus bangsa sudah benar dan berdampak baik atau tidak terhadap negara. Selain itu menambahkan juga wawasan baru mengenai kisah sejarah yang sedikit dan banyak yang dihilangkan karena minat pembaca yang sangat rendah, solusi bagaimana mengembalikan semangat baca para remaja untuk kembali mencintai sejarah dan tidak melupakan jasa perjuangan para pejuang yang telah gugur saat mempertahankan kedaulatan negara kesatuan Indonesia. Semua akan dijelaskan dalam buku sesuai dengan usia anak 19 – 23 tahun. Sehingga buku ini dapat memudahkan para remaja akan mengetahui kisah sejarah yang jelas, dengan menggunakan buku visual yang menggunakan gaya gambar sesuai dengan kebiasaan dan perilaku audiens.

#### **7.2 Saran**

Perancangan ini masih memiliki beberapa kekurangan, mengingat konten yang sangat kompleks untuk disampaikan kepada masyarakat. Namun, penulis berharap meskipun laporan ini masih sangat jauh dari kata sempurna namun laporan ini telah dibuat dengan mencakup semua aspek dan hasil yang dibutuhkan. Selain itu, buku ini dapat berguna sebagai menambah wawasan terhadap masyarakat akan pentingnya sejarah. Perancangan ini masih membutuhkan kritik dan saran yang membangun untuk mencapai kesempurnaan kedepannya. Diharapkan, perancangan ini dapat menginspirasi dan bermanfaat serta diterima oleh seluruh lapisan masyarakat.